
ПРОТОКОЛ № 15 

заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку по вопросам: 

1. Об официальном толковании решения городской Думы от 26.10.2005  

№ 513-III ГД «Об утверждении Положения о территориальном 

общественном самоуправлении в городе Сургуте». 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 31.05.2011 № 46-V ДГ 

«О делегировании депутатов Думы города для участия в деятельности 

комиссий, групп, советов и других совещательных органов». 

3. О снятии с контроля решений Думы города. 

4. Об обеспечении безопасности и качества обслуживания при 

осуществлении пассажирских перевозок маршрутными такси в городе 

Сургуте. О работе по устранению стихийных парковок автомобилей (итоги  

2012 года, планы на 2013 год). 

 

г. Сургут 

15.03.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку, депутаты Думы города – 4: 

Алексеев А.П. – по избирательному округу № 4, 

председатель комитета 

Бруслиновский И.П. – по избирательному округу № 1, 

заместитель председателя комитета 

Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

Вац А.С. – по избирательному округу № 10 

депутаты Думы города – 5:   

Булих А.И. – по избирательному округу № 7 

Рябов С.В. 

Слепов М.Н. 

– 

– 

по избирательному округу № 12 

по избирательному округу № 13 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16 

Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи заседания постоянного комитета Думы города 

по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку можно 

ознакомиться в аппарате Думы города 

 

Председательствующий: Алексеев А.П. – председатель комитета 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Включить в повестку дня заседания комитета 

дополнительный вопрос «О письме Председателя 

Контрольно-счѐтной палаты города Володиной И.И.  

о возможности неисполнения протокольного поручения 

Думы города в установленный срок в связи с созданием 

препятствий в работе рабочей группы Контрольно-счѐтной 

палаты города (далее – КСП) в проведении контрольного 

мероприятия». 

 

Пояснил, что Председатель КСП уведомляет Думу города  

о том, что руководство СГМУСП «Северное» не 

предоставило рабочие места, не обеспечило доступ к 

программному обеспечению по бухгалтерскому учѐту. 

Отметил, что согласно Федеральному закону от 07.02.2011 

№ 6-ФЗ «Об общих принципах организации и деятельности 

контрольно-счѐтных органов субъектов Российской 

Федерации и муниципальных образований», Положению о 

Контрольно-счѐтной палате города требования запросов 

должностных лиц КСП, связанных с осуществлением ими 

должностных полномочий, являются обязательными для 

исполнения органами местного самоуправления. 

Руководители проверяемых органов обязаны предоставлять 

работникам КСП рабочие места и доступ к средствам связи, 

необходимым для проведения контрольных мероприятий. 

Подчеркнул, что «такой вопрос возник в практике впервые». 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Данный вопрос рассмотреть на депутатских слушаниях 

18.03.2013 с участием Главы города, Председателя КСП, 

директора департамента имущественных и земельных 

отношений Администрации города, директора СГМУСП 

«Северное». 

2. Администрации города предоставить необходимые 

пояснения по фактам, изложенным в письме Председателя 

Контрольно-счѐтной палаты города от 14.03.2013. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Рассмотреть вопрос «О письме Председателя Контрольно-

счѐтной палаты города Володиной И.И. о возможности 

неисполнения протокольного поручения Думы города в 

установленный срок в связи с созданием препятствий в 
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работе рабочей группы Контрольно-счѐтной палаты города в 

проведении контрольного мероприятия» с участием Главы 

города, Председателя КСП, директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города, директора СГМУСП «Северное» на депутатских 

слушаниях 18.03.2013. 

2. Администрации города предоставить необходимые 

пояснения по фактам, изложенным в письме Председателя 

Контрольно-счѐтной палаты города от 14.03.2013. 

 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ОФИЦИАЛЬНОМ ТОЛКОВАНИИ РЕШЕНИЯ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 26.10.2005 № 513-III ГД                    

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ                                              

О ТЕРРИТОРИАЛЬНОМ ОБЩЕСТВЕННОМ 

САМОУПРАВЛЕНИИ В ГОРОДЕ СУРГУТЕ» 

 

Докладывала Леоненко Е.В. – заместитель начальника 

правового управления Администрации города 

 

Проинформировала о том, что: 

1) в процессе регистрации ТОС микрорайона 20 а «Союз»     

в Управлении Министерства юстиции РФ по Ханты-

Мансийскому автономному округу – Югре возникли 

разночтения в толковании норм Положения о ТОС в части 

последовательности действий по проведению 

учредительного собрания о создании ТОС и установлению 

границ ТОС; 

2) по мнению органов юстиции, вначале необходимо 

представительным органом установить границы ТОС, после 

чего границы должны быть подтверждены учредительным 

собранием населения; 

3) согласно Положению о ТОС в городе Сургуте границы 

утверждаются Думой города после проведения 

учредительного собрания населения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что настоящий проект решения 

согласован в аппарате Думы города без замечаний.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-ом заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
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ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

Отметил, что ранее при создании ТОС «сначала 

определялись границы ТОС, а потом проводились 

собрания».  

 

ВЫСТУПИЛА: Алешкова Н.П. – заместитель главы Администрации города 

 

Пояснила, что: 

1) при создании ТОС (более 10-ти лет назад) были сразу 

определены границы 30-ти ТОС, но границы утверждались 

по результатам проведѐнных среди населения конференций; 

2) в соответствии с требованиями Федерального закона            

№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации» по предложению 

населения границы ТОС утверждаются Думой города. 

Выразила мнение, что новое толкование требований 

возникли из-за того, что в Министерстве юстиции РФ по 

Ханты-Мансийскому автономному округу – Югре 

полностью сменился штат юристов и в настоящее время при 

работе с ними возникает «много нюансов». 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

Попросил пояснить, что будет после принятия решения.  

 

ВЫСТУПИЛА: Леоненко Е.В. – заместитель начальника правового 

управления Администрации города 

 

Пояснила, что: 

1) после принятия решения ТОС, которому было отказано в 

регистрации, будет зарегистрирован; 

2) официальное толкование будет в дальнейшем 

использоваться для регистрации остальных ТОС. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя комитета 

 

Попросил пояснить суть формулировки «официальное 

толкование». 

 

ВЫСТУПИЛА: Алешкова Н.П. – заместитель главы Администрации города 

 

Пояснила, что только этот документ может официально 

применяться всеми и будет для всех носить обязательный 

характер. 
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ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-ом заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 20-ом заседании принять 

проект решения «Об официальном толковании решения 

городской Думы от 26.10.2005 № 513-III ГД                                

«Об утверждении Положения о территориальном 

общественном самоуправлении в городе Сургуте» в 

представленной редакции. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 31.05.2011 № 46-V ДГ «О ДЕЛЕГИРОВАНИИ 

ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ДЛЯ УЧАСТИЯ В 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМИССИЙ, ГРУПП, СОВЕТОВ И 

ДРУГИХ СОВЕЩАТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ» 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – начальник юридического 

отдела аппарата Думы города 

 

Проинформировала о том, что проект решения подготовлен 

на основании решений, принятых депутатами на заседаниях 

постоянных комитетов Думы города и по итогам 

депутатских слушаний: 

1) 15.02.2013 на заседании постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку было принято решение о делегировании в 

состав рабочей группы по вопросам определения в городе 

Сургуте границ прилегающих к некоторым организациям и 

объектам территорий, на которых не допускается розничная 

продажа алкогольной продукции депутатов Думы города 

Бондаренко С.А. и Рябова С.В.; 

2) 18.02.2013 на депутатских слушаниях было принято 

решение о делегировании в состав рабочей группы по 

изменению перечня показателей оценки деятельности 

Администрации города на 2012 год депутатов Думы города 

Краснояровой Н.А. и Рябова С.В.; 

3) 18.02.2013 на депутатских слушаниях предложена 

кандидатура депутата Думы города Яроша И.В. для 

включения в резервный состав комиссии по отводу 
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земельных участков под погребения внутри старых участков 

на закрытых кладбищах. 

 

Вопросов к докладчику не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. – депутат Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 

 

Проинформировал о том, что 14.03.2013 на заседании 

постоянного комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города в связи с 

письмом депутата Думы города Дьячкова Е.В. с просьбой об 

отзыве его из состава комиссии по градостроительному 

зонированию было принято решение ввести в основной 

состав депутата Айсина Р.Р. в резервный состав – депутата 

Кандакова И.С. 

 

ВЫСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела аппарата 

Думы города 

 

Пояснила, что на основании решения комитета к данному 

проекту решения будет подготовлена поправка. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-ом заседании принять 

проект решения в представленной редакции с учѐтом 

поправки. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 20-ом заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 

города от 31.05.2011 № 46-V ДГ «О делегировании 

депутатов Думы города для участия в деятельности 

комиссий, групп, советов и других совещательных органов» 

в представленной редакции с учѐтом поправки. 

 

III. СЛУШАЛИ:  О СНЯТИИ С КОНТРОЛЯ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА  

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – начальник юридического 

отдела аппарата Думы города 
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Проинформировала о том, что: 

1) проект решения подготовлен на основании Регламента 

Думы города; 

2) по состоянию на 01.01.2013 на контроле стоят 10 

решений Думы города, принятых депутатами IV созыва, и 51 

решение Думы города, принятое депутатами V созыва; 

3) Администрацией города и аппаратом Думы города 

подготовлена информация о выполнении некоторых 

решений Думы города (всего выполнено и истѐк срок 

действия по 26 решениям). 

 

Вопросов к докладчику не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-ом заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 20-ом заседании принять 

проект решения «О снятии с контроля решений Думы 

города» в представленной редакции. 

 

IV. СЛУШАЛИ: ОБ ОБЕСПЕЧЕНИИ БЕЗОПАСНОСТИ И КАЧЕСТВА 

ОБСЛУЖИВАНИЯ ПРИ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ 

ПАССАЖИРСКИХ ПЕРЕВОЗОК МАРШРУТНЫМИ 

ТАКСИ В ГОРОДЕ СУРГУТЕ. О РАБОТЕ ПО 

УСТРАНЕНИЮ СТИХИЙНЫХ ПАРКОВОК 

АВТОМОБИЛЕЙ (ИТОГИ 2012 ГОДА, ПЛАНЫ НА 2013 

ГОД) 

 

Докладывал Кочетков В.В. – и.о. директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировал о том, что: 

1) на сегодняшний день маршрутными такси 

осуществляются перевозки по 17-ти маршрутам 9-ю 

перевозчиками, 185-ю единицами транспорта; 

2) на 01.01.2013 заменено 62 % единиц техники с особо 

малого класса на малый класс (большая вместимость);  
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3) в рамках обеспечения безопасности и с целью  

улучшения качества обслуживания перевозок маршрутными 

такси осуществляются следующие мероприятия: 

а) комиссионное обследование маршрутов городского 

автотранспорта, в котором принимают участие департамент 

городского хозяйства Администрации города (далее – ДГХ), 

ГИБДД УМВД России по г. Сургуту (далее – ГИБДД), МКУ 

«Дирекция дорожно-транспортного и жилищно-

коммунального комплекса» (за 2012 год составлено 112 

актов обследования); 

б) комплексное обследование работы маршрутных такси на 

линии – проверка санитарного и технического состояния, 

наличия необходимого информационного обеспечения и т.д. 

(в 2012 году проведено 37 проверок); 

в) контроль за выполнением требований обеспечения 

безопасности дорожного движения (осуществляется 

органами надзора). 

Отметил, что: 

1) по-прежнему очень остро стоит проблема квалификации 

водителей маршрутных такси; 

2) с целью профилактики нарушений правил дорожного 

движения (далее – ПДД) руководители предприятий, чьи 

водители допускают нарушения ПДД, приглашаются на 

заседания комиссии по обеспечению безопасности 

дорожного движения при Администрации города; 

3) в 2013 году планируется продолжить работу по 

обеспечению безопасности и качества обслуживания при 

осуществлении пассажирских перевозок маршрутными 

такси. 

Проинформировал о том, что с целью устранения стихийных 

парковок автомобилей на территории города проводятся 

следующие мероприятия: 

1) определяются объекты, где наиболее остро назрела 

проблема парковочных мест из-за нецелевого или  

нерационального использования земельных участков, 

установки шлагбаумов или установки знака «только для 

служебных машин»; 

2) при согласовании документации обязательное 

требование – соблюдение существующих норм и правил по 

наличию проезда и его ширине, обустройство гостевых 

автостоянок, пешеходных тротуаров и т.д.; 

3)  при проектировании, строительстве и реконструкции  

дорог местного значения учитывается ситуация наличия 

парковочных мест у существующих объектов, в границах 

автодорог выполняются дополнительные автостоянки; 
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4) градообразующими предприятиями прорабатывается 

вопрос организации дополнительных автостоянок и 

парковочных мест вблизи административных зданий; 

5) применяются меры административного воздействия                

(за 2012 год сотрудниками ГИБДД привлечено к 

административной ответственности 6 470 человек, что в 6 

раз больше, чем в 2011 году). 

Отметил, что Администрация города считает, что реализация 

всего комплекса мероприятий позволит эффективнее 

использовать существующие парковки, осуществлять 

контроль за правилами стоянки на автодорогах и снизить 

напряжѐнность, связанную с нехваткой парковочных мест на 

территории города. В 2013 году планируется продолжить 

работу в данном направлении.  

 

ВЫСТУПИЛ: Вац А.С. – депутат Думы города 

 

Отметил, что водители маршрутных такси ведут себя на 

дорогах так, как будто имеют преимущественное право при 

перестроении. 

Попросил пояснить, какое нарушение ПДД чаще всего 

приводит к авариям.  

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

Проинформировал о том, что к административной 

ответственности привлечено более 2 тыс. водителей 

автобусов, но какие конкретно нарушения ПДД были 

допущены в настоящее время пояснить не может. 

Отметил, что если такая информация необходима, то она 

будет отработана совместно с сотрудниками ГИБДД и 

предоставлена в Думу города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

Попросил пояснить, почему на заседании комитета 

отсутствуют представители ГИБДД. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

Пояснил, что ГИБДД была предоставлена информация по 

рассматриваемым вопросам, которая была объединена с 
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информацией Администрации города и направлена в Думу 

города.  

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

Обратил внимание на то, что телекомпанией 

«Сургутинтерновости» выявлено 32 нарушения ПДД 

водителями автобусов. 

Попросил пояснить, как выявлялись нарушения ПДД 

водителями автобусов, использовалась ли система 

«Безопасный город» и работает ли она. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

Пояснил, что нарушения ПДД выявлялись в том числе  

и с помощью системы «Безопасный город». 

Отметил, что по сравнению с 2011 годом к 

административной ответственности за нарушение ПДД 

водителей автобусов привлечено на 50 % больше                  

(в 2011 году – 1 262 нарушения, в 2012 году – 1 872 

нарушения). 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

Обратил внимание на то, что данный вопрос постоянно 

рассматривается на заседаниях профильного комитета, где 

«ставятся точечные вопросы, которые впоследствии 

замываются». 

Отметил, что работа проводится и в городе порядок «стал 

наводиться». Действенными мерами является применение 

эвакуаторов, привлечение к административной 

ответственности и т.д. 

Попросил пояснить: 

1) как в настоящее время действует закон о выдаче 

таксистам разрешений на осуществление деятельности по 

перевозке пассажиров; 

2) распространяется ли ПДД о запрете парковки на 

проезжей части на автовозы, осуществляющие доставку 

автомобилей в автосалоны. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 
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Пояснил, что: 

1) полномочия выдачи разрешений переданы в округ; 

2) на автовозы также распространяются действие ПДД, как 

и на всех участников движения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

Попросил пояснить, почему ул. Профсоюзов и                           

ул. Маяковского «забиты» автовозами. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

Пояснил, что если отсутствует знак «остановка запрещена» 

нет оснований привлечь водителя к административной 

ответственности. 

Отметил, что его, как жителя города, также возмущает 

сложившаяся ситуация с автовозами.  

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

Попросил пояснить почему: 

1) ДГХ не может организовать разгрузочно-погрузочный 

пункт для большегрузного транспорта за пределами города; 

2) при выдаче разрешений на въезд на территорию города 

владельцам магазинов «поставить условие» о необходимости  

предусматривать парковочные места на своей территории 

для автовозов; 

3) рабочая группа комиссии по обеспечению безопасности 

дорожного движения при Администрации города не 

устраняет выявленные недостатки (стоянки на проезжей 

части). 

Выразил мнение, что для рассмотрения данного вопроса на 

заседание профильного комитета необходимо приглашать 

сотрудников ГИБДД. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

Пояснил, если Думой города будет дано поручение, то «всѐ 

будет передано в соответствующие структуры (ГИБДД)».  
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить: 

1) кто будет осуществлять финансирование маршрута до 

Сургутского противотуберкулѐзного диспансера, который 

расположен на территории Сургутского района; 

2) что сделано на сегодняшний день для «запуска» 

маршрута. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

Пояснил, что: 

1) финансирование маршрута будет происходить за счѐт 

средств городского бюджета; 

2) 13.03.2013 был осуществлѐн «пробный заезд в карман» 

напротив остановочного павильона, который будет 

установлен, удалось развернуться автобусу большого класса; 

3) в настоящее время утверждение маршрута проходит все 

необходимые согласования. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – депутат Думы города, член комиссии по 

обеспечению безопасности дорожного движения при 

Администрации города 

 

Проинформировал о том, что комиссией по обеспечению 

безопасности дорожного движения при Администрации 

города проводится активная работа, в том числе и по 

вопросу пассажирских перевозок. 

Выразил мнение, что информация подробная и 

обязательность присутствия сотрудников ГИБДД на 

заседании комитета «спорная». 

Выразил готовность предоставить депутатам Думы города 

предоставить все протоколы заседаний комиссии. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя комитета 

 

Обратил внимание на состояние дорожного полотна 

объездной дороги после завершения работ по строительству 

коллектора.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Обязать подрядчика, выполняющего работы по 

строительству коллектора, восстановить дорожное полотно 

после окончания работ. 
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ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

Проинформировал о том, что в договоре, который заключѐн 

с подрядчиком, указано, что после окончания строительства 

им будут выполнены все работы по восстановлению и 

благоустройству той территории, которая была 

задействована под строительство коллектора по улице 1 «З», 

иначе не будут подписаны акты о проделанной работе.  

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу. 

2. Администрации города совместно с ГИБДД УМВД 

России по г. Сургуту:  

1) предоставить информацию о законности: 

а) въезда большегрузных автомашин на территорию города; 

б) парковок и разгрузки крупногабаритных грузов на 

проезжей части дороги; 

2) рассмотреть возможность создания логистического 

центра. 

3. Вернуться к рассмотрению данного вопроса в I-ом 

квартале 2014 года с учѐтом замечаний и предложений 

депутатов Думы города, высказанных на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«Об обеспечении безопасности и качества обслуживания при 

осуществлении пассажирских перевозок маршрутными 

такси в городе Сургуте. О работе по устранению стихийных 

парковок автомобилей (итоги  2012 года, планы на 2013 

год)». 

2. Администрации города совместно с ГИБДД УМВД 

России по г. Сургуту: 

1) предоставить информацию о законности: 

а) въезда большегрузных автомашин на территорию города; 

б) парковок и разгрузки крупногабаритных грузов на 

проезжей части дороги; 

2) рассмотреть возможность создания логистического 

центра. 
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3. Вернуться к рассмотрению данного вопроса в I-ом 

квартале 2014 года с учѐтом замечаний и предложений 

депутатов Думы города, высказанных на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. 

 

 

 

Председатель комитета                                                                    А.П. Алексеев 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по подготовке 

и оформлению документов          И.А. Булих 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Матвеева И.Г. 
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Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку  

15.03.2013 

 

От Администрации города:  

1.  Алешкова Н.П. – заместитель главы Администрации города 

2.  Кочетков В.В. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства  

3.  Сеничев В.М. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства  

4.  Леоненко Е.В. – заместитель начальника правового управления  

5.  Киричек Р.Е. – начальник отдела по организации работы 

административной комиссии  

6.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 

От Контрольно-счѐтной палаты города Сургута:   

7.  Обыденнова Ж.А. – инспектор отдела контроля расходов на 

городское хозяйство 

От прокуратуры города: 

8.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города  

Помощники депутатов Думы города: 

9.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата М.Н. Слепова   

От аппарата Думы города Сургута:   

10.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата  

11.  Делова С.В.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

12.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 

13.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела 

14.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

15.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

16.  Булих И.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 

17.  Матвеева И.Г – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

18.  Давиденко Л.А.  – и.о. начальника отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

19.  Витковская Т.А. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 
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